

»Wenn Staat und Behörden ihre verdammbte Pflicht und Schuldigkeit nicht mehr tun, fällt den Bürgerinnen und Bürgern die Aufgabe zu, die Einhaltung der Menschenrechte mit allem Nachdruck einzufordern. Dies ist kein privates Hobby, dies ist eine öffentliche Aufgabe.«

Herbert Leuninger



Ein Leben für die Menschenrechte –
PRO ASYL trauert um

Herbert Leuninger

Herbert Leuninger, Mitbegründer von PRO ASYL, starb am 28. Juli 2020 im Alter von 87 Jahren in Limburg.

Herbert Leuninger widmete sein Leben der Verteidigung der Flüchtlings- und Menschenrechte. Er kämpfte leidenschaftlich gegen Rassismus und rechte Gewalt.

Als charismatischer Sprecher von PRO ASYL war er eine bewegende Stimme des zivilgesellschaftlichen Protestes gegen die Aushöhlung des Asylrechts. Flüchtlingssschutz in Europa – diese Aufgabe war ihm ein tiefes menschenrechtliches Anliegen.

Wir trauern um einen großen Menschen und unersetzbaren Mitstreiter.

PRO ASYL – Bundesweite Arbeitgemeinschaft für Flüchtlinge e. V.